

KORAMIL

Dengan Komunikasi Sosial Satgas Yonif 527/BY Bantu Perekonomian Masyarakat dan Layanan Kesehatan Gratis di Distrik Paniai

Achmad Sarjono - PANIAI.KORAMIL.NET

Jul 4, 2023 - 10:10



PANIAI - Demi mewujudkan lingkungan yang Kondusif ditunjang dengan roda perkonomian dan kesehatan yang prima Satgas Yonif 527/BY Pos Dupia melaksanakan kegiatan Patroli simpatik, berbelanja sekaligus memberikan layanan kesehatan gratis kepada masyarakat Papua, bertempat di Pasar Enarotali, Distrik Paniai Timur Provinsi Papua Tengah.



Hal tersebut disampaikan Danpos Dupia Yonif 527/By Lettu Inf Kasiadi di Distrik Paniai Timur Provinsi Papua Tengah, Selasa (4/07/23).

“Melalui kegiatan ini diharapkan masyarakat semakin tau bahwa keberadaan Satgas Yonif 527/BY di Enarotali benar-benar datang untuk memberikan rasa aman dan nyaman. Kegiatan seperti ini memang rutin dilakukan bukan hanya di Pos Enarotali melainkan di seluruh pos jajaran Satgas Yonif 527/BY dimanapun berada, sesuai dengan Himbaun dari Pimpinan bahwa Patroli supaya tidak terkesan monoton dan menakutkan dimata masyarakat, kita harus bisa beradaptasi sehingga kegiatan Patroli kami padukan dengan kegiatan lain seperti berbelanja maupun pemeriksaan kesehatan gratis. Dalam hal ini biasanya layanan pemeriksaan kesehatan bersifat ringan yaitu berupa tensi, pengecekan kolesterol serta asam urat. Dan apabila dari hasil tersebut menunjukkan hasil yang negatif maka masyarakat tersebut dianjurkan untuk berobat lebih lanjut ke Rumah sakit terdekat dan apabila dalam kategori wajar biasa tindakan yang dilakukan yaitu memberikan vitamin dan obat.

Danpos Dupia menambahkan, Kami berharap, dengan apa yang Kami berikan ini dapat diterima dan bermanfaat bagi masyarakat,” ujar Danpos Dupia.

Sementara itu, Pasiter Satgas Yonif 527/BY Letda Inf Evit, menyampaikan selain menjalankan kewajiban menjaga Keamanan dan ketertiban di wilayahnya, kita harus bisa menyisipkan program-program teritorial sesuai dengan situasi dan kondisi yang memungkinkan, seperti yang dilakukan oleh Pos Dupia ibarat pepatah mengatakan sekali dayung dua tiga pulau terlampaui (patroli sekaligus kegiatan teritorial berupa rikes gratis dan Komsos belanja di mama-mama yang berjualan di pasar) dan hal yang paling penting bahwa kegiatan tersebut

merupakan bentuk kepedulian dari Satgas Yonif 527/BY kepada masyarakat khususnya yang ada di Enarotali.

“Diharapkan dengan adanya kegiatan ini keamanan yang kondusif dapat terwujud, dapat membantu perekonomian masyarakat serta dapat membantu masyarakat yang memerlukan pemeriksaan kesehatan. Sehingga waktu dapat dimanfaatkan seefisien mungkin,” ujar Letda Inf Evit.

Di tempat yang sama, selaku masyarakat Bapak Martinus (52) mengucapkan rasa terimakasih dan bangga kepada TNI khususnya Satgas Yonif 527/BY Pos Dupia tentang apa yang diperbuat hari ini.

“Saya pribadi mewakili masyarakat enarotali mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak-bapak TNI yang telah menjaga keamanan bahkan melakukan pemeriksaan kesehatan gratis kepada masyarakat yang ada di pasar enarotali, Tuhan memberkati,” pungkas Bapak Martinus. (*)